

*Monnaie: Nos Tables de Pierre
par G.E. Marquis*

Vol. V

Québec, Septembre 1924

No 5

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

NOS BONS VIEUX



La paroisse de Laterrière, comté de Chicoutimi, semble être le paradis des vieux. Parmi sa population relativement peu nombreuse, l'on compte, dit-on, plus de vingt-cinq octogénaires et nonagénaires. La photographie que nous publions ci-haut est celle de sept de ces vénérables vieillards photographiés au pied du monument du Sacré-Cœur de la paroisse, en compagnie de S. G. Mgr M. T. Labrecque, évêque de Chicoutimi, lors d'une récente visite pastorale du chef spirituel du diocèse, dans cette intéressante paroisse de Laterrière, communément appelée le Grand-Brûlé.

Organe de la Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec.

PRIX: 25 SOUS L'EXEMPLAIRE